

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Los mercados inician la semana con pérdidas generalizadas.

Análisis de situación y perspectivas

La pérdida de momentum podría favorecer una consolidación en las bolsas antes de las importantes citas de la próxima semana...

Hoy en los mercados...

- Las bolsas registraron caídas del -1.4% de media a nivel global y en la que los sectores de Consumo Cíclico, Finanzas e Industriales fueron los peores de la sesión. Pese a los descensos, los índices de mantienen muy cerca de las resistencias de medio y largo plazo.
- Descensos del -0.7% de media a nivel global para la renta fija.
- El petróleo fue protagonista al conocerse que la OPEP+ no realizará recortes adicionales en la producción más allá del recorte de 2 millones de barriles anunciado en su anterior reunión. También hoy entró en vigor el techo de 60 dólares/barril al precio que la Unión Europea, el G7 y Australia pagarán por el petróleo ruso. El crudo recibió estas noticias con caídas del -1.4%. Por su parte, el oro corrigió un -1.5% tras ser rechazado en niveles de resistencia de largo plazo.
- Las criptomonedas continúan fortaleciéndose y el rebote gana en intensidad, aunque por ahora no se han superado niveles mínimamente relevantes.

Análisis de situación y perspectivas

- 1 El efecto sobre los mercados de un movimiento de normalización de la política monetaria de la Reserva Federal más tardado comienza a agotarse. Por un lado, incluso Powell con su sorprendente discurso durante el pasado miércoles redujo la posibilidad de sorpresas positivas de cara a la reunión de la autoridad monetaria de los días 28 y 29 de diciembre. Además, en esa reunión se publicarán las perspectivas económicas y de subida de tipos para los próximos meses de los miembros de la Fed, y se podría estar todo lo positivo descontado. Por otro lado, los datos de empleo y actividad del sector servicios de Estados Unidos conocidos respectivamente el viernes y hoy, tampoco animan a la Fed a suavizar su hoja de ruta, ya que, además, el dato de un. de noviembre que se conocerá el día 22 de diciembre, podría ser determinante, pero si tras la mercado empieza por fin a valorar el impacto de unos tipos por encima del 5% y el encarecimiento general de los costes sobre las cuentas de las empresas y la valoración de las mismas, en un entorno de desaceleración de sus ingresos.
- 2 Las caídas de hoy de los mercados no cambian a corto plazo su situación técnica, ya que no se han roto niveles relevantes y seguimos en zona de resistencias de medio y largo plazo. Es muy posible que en ausencia de noticias relevantes, veamos por fin una consolidación en las bolsas que permita al menos buscar parte de la extrema sobrevaloración acumulada. En sus líneas se siguen viendo también los indicadores de momentum, que muestran un agotamiento cada vez más palpable. Sin embargo, la clave para las bolsas estará en las importantes citas de la semana que viene (FOMC de noviembre en Estados Unidos el día 28 de diciembre, reunión de la Fed los días 28 y 29 de diciembre y reunión del Banco Central Europeo el día 29), y la reacción de las monedas a estas citas es positiva, podrían servir como un relevo.